



町民だより

# かみみね

2019  
(令和元年)  
No.295

7

特集

第1回

## 人と町を繋ぐ 「鎮西山ふれあいの森フェスタ」



役場からのお知らせ	6~18
公民館からのお知らせ	19
まちの話題	20~23
かみみね行政topics	23
図書館だより	24
上峰インフォメーション	25~29
HAPPY BIRTHDAY	30



ホームページ



facebook



特集

第1回

# 人と町を繋ぐ 「鎮西山ふれあいの森フェスタ」

5月19日に鎮西山を舞台とした「鎮西山ふれあいの森フェスタ」を開催しました。

これは、昨年度まで別々に行っていたウォーキングとトレイルランニングを同日に行ったものです。初めての試みでしたが、町内外の人々が集い、様々な交流を深めることができました。

トレイルランニングは、鎮西山の山道を走る競技で、九州を中心に全国から参加をいただいています。この大会に参加される方は、上峰町自体を初めて訪問される方が多く、本大会を通じて町の魅力を伝えることを目的の一つとしています。

また、長い歴史があり、多くの町民で賑わうウォーキングは毎年多くの町民が参加されます。

町内外の方々へ改めて鎮西山の魅力を再発見していただくための様々な仕掛けづくりをしました。

まずは、鎮西山に自生しているモウソウ竹を活用して、

全長100mに及ぶ樋を設置し、そうめん流しを行いました。その際、地元の方々には麵を茹でる段階から、多岐にわたりご協力をいただきました。また、有害鳥獣捕獲隊の皆様や株式会社三生様のご協力でイノシシの肉を振る舞うことができました。あまり馴染みのないイノシシの肉を初めて食された方も、皆さん美味しさと箸を進められていました。

このような大きなイベントを大成功に終わることができたのは、関係者の方々をはじめ、当日会場に足を運んでいただいた町民の皆様のおかげです。また、ランナーへの温かいご声援ありがとうございました。

今後も、より多くの方々に楽しんでいただけるよう、町内外の皆様の交流や、動物や植物とのふれあいで自然との共生を感じられる、新しいコト体験ができる鎮西山にしていきたいです。

## ウォーキング



鎮西山山頂を目指して  
新緑を楽しみました。



山頂での  
ラジオ体操は  
気持ちいい!

山歩き講習も  
行われました



## トレイル ランニング

町民のみなさん  
からの熱い応援  
ありがとうございました



颯爽と山を  
駆け巡り  
ました。



## そうめん流し



イノシシ肉の  
振る舞い



体を動かした後のそうめん流しは  
人気で、500食が完食。  
約730人の参加者で賑わいました。



地域の人たち  
がゆがいたそう  
めん。参加者は  
思い思いに楽し  
まれていました

